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Aos vinte e trê dias do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito

horas, no Plenário "27 de março" situado no prédio da câmara Municipal, localizado na

Alameda Tibiriçá, no 422, realizou-se a 2" audrência pública reÍerente ao Pro.ieto de Lei n'

56t2022, que estima a receita e fixa a despesa do municipio para o exercício de 2023. Sob

a direção do Vereador José Correia da silva Neto - Presidente da comissão de

Permanente de Finanças e orçamento da câmara Municipal, acompanhado do vice

presidente da comissáo, Vereador Fernando Rachas Ribeiro e do secretário, vereador

Gilberto Tadeu de Freitas. Foi constatada ainda a presença do Presidente da Câmara

Municipal de Mairiporá, vereador Ricardo Messias Barbosa, do Secretário Municipal de

Obras, Sr. Marcus lvonica, da Secretária Municipal de Fazenda, SÉ Silvana Francinete da

Silva. presentes também alguns munícipes e demais servidores da adminastração. Abertos

os trabalhos, o presidente da comissão cumprimentou a todos e convidou em primeiro

lugar a secretária Municipal da Fazenda, sÉ silvana Francinete da silva para

apresentar Seu relatório, a qual fez Sua explanação através de slides e destacou em Sua

fala o orçamento cidadão com agenda de reuniÕes em diversas secretarias, com a coleta

de sugestóes a partir de email, internet e teleÍone no periodo de 01 a 1510812022, também

foi realizada uma plenária para receberem as SugestÕes da população e de entidades de

classe no dia 1710812022, que foi realizada no auditório da Câmara Municipal de Mairiporà.

Após isso, foi realizada uma análise e devida a escolha das propostas pelo corpo técnico

da Prefeitura.que em seguida as disponibilizou para votação no site. Como resultado. as

três propostas mais votadas e portanto escolhidas para serem analisadas para a inclusão

no orçamento foram: a abertura do hospital An.io Gabriel com 21o/o dos votos, mais

médicos especialistas com 15% e mais investimentos na saúde da mulher com 8%.

Findada a apresentação, foi constatada a presença dos vereadores Dori e SaÍgento

Rubão. Na sequência, o presidente da Comissão de Finanças e Orçamento, vereador

Neto Barzil abre para questionamentos por parte do membros da mesa. Não havendo

perguntas, o presidente abre a palavra para os demais vereadores, sendo o vereador Dori
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o primeiro a íazer o devido uso, questionando sobre, quando os atendimentos de creches

iriam melhorar. A secretária o informou que há previsão orçamentária para a inauguração

de outras creches no município, em ato continuo, a secretária respondeu as demais

dúvidas do parlamentar. O vereador Sargento Rubão Íez o uso da palavra na sequência,

questionando se existe um percentual minimo exigido por Lei para o fundo de reserva e a

secretária da fazendo o respondeu protamente, informando que existe a previsão deste

percentual na LDO, em seguida o mesmo perguntou de qual rubrica seriam destinadas as

emendas impositivas e a secretária informou que desta vez, foi criada uma rubrica

específica para este Íim. Sem mais dúvidas por parte do vereador Sargento Rubão o

presidente agradeceu a participação do pares e abriu a palavra para os munícipes, sendo

o Sr. Flavio Silvestre de Barros, que perguntou sobre as medidas referentes ao impacto

inflacionário no oÍçamento do próximo ano e a secretária o respondeu que já íoi estimado

cerca de 10% sobre o orçamento por esta finalidade. Em seguida o mesmo municipe

questionou o valor divulgado para o saneamento básico e a secretária o informou que

aquele valor (R$1.000,00) é simbólico e que o investimento em saneamento básico é de

responsabilidade da Sabesp, o secretário de obras, Marcos lvônica complementou

informando que também existem emendas carimbadas para a extensão de rede de água

para os cofres municipais. Por este motivo houve aquisição, no passado, de materiais pela

Prefeitura. Não havendo mais questionamentos e não havendo mais secretártos para

explanar, assim como nenhum vereador, municrpe ou representante de entidade para

fazer indagações, o presidente da comissão lembrou que a partir da presente data os

vereadores possuem 10 dias para enviar as emendas impositivas, em seguida agÍadeceu

a presença e a colaboraçáo de todos e deu por encerrada a audiência pública. às vinte

hor dezessete utos. Da qual para constar, eu Robson Galvão de Souza
'Éú ue servi como assessor técnico e lavrei a presente ATA, a

qual também vai assinada pelo presidente da Comissão de Finanças e Orçamento

Vereador José Correia Da Silva Neto , pelo vice presidente

Fernando Rachas Ribeiro e pelo secretário da Comissão
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